



## Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Bürgerliches Waisenhaus Basel Jubiläumspublikation: «Zuhause auf Zeit – 350 Jahre Bürgerliches Waisenhaus Basel»

---

P180938

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Bürgerlichen Waisenhaus Basel für die Jubiläumspublikation «Zuhause auf Zeit» anlässlich der 350 Jahre seines Bestehens einen Druckkostenbeitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für die Jubiläumspublikation «Zuhause auf Zeit», die anlässlich der 350 Jahre des Bestehens des Bürgerlichen Waisenhauses Basel im Januar 2019 erscheint, einen Druckkostenbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Das Bürgerliche Waisenhaus Basel nimmt das Jubiläum als Anlass, um mit einer umfassenden Publikation einen Einblick in die Arbeit des Waisenhauses zu gewähren, sich mit der jüngeren Geschichte auseinanderzusetzen und mit Porträts von Zeitzeuginnen und Zeitzeugen (ehemaliger Heimbewohnenden und Mitarbeitenden) Lebens- und Alltagsgeschichten aufzurollen.

